



JOSE MANUEL LOPEZ CRUZ

**historia natura de la
enfermedad**

Salud publica 1

PASIÓN POR EDUCAR

Primer semestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de octubre del 2021

Introducción

En este ensayo explicaremos el concepto de historia natural de la enfermedad, la evolución de esta, la interacción del individuo y su ambiente. Debemos tener en cuenta que salud es vivir más tiempo, pero no solo es cuestión de tiempo si no cuestión de calidad, así que salud es vivir mas y vivir mejor. En la historia natural de la enfermedad existen tres factores importantes mas conocido como la triada ecológica que explicaremos más adelante

Desarrollo

Historia natural de la enfermedad es el proceso por el cual el factor causal de la enfermedad se instala en el organismo y altera su funcionamiento igual son un conjunto de etapas en las cuales se desarrollan los acontecimientos de una enfermedad. En la historia natural se menciona la triada ecológica las cuales son:

Huésped: es cualquier ser vivo que permite la existencia o el alojamiento de una enfermedad

Agente causal: es toda sustancia capaz de actuar en cualquier ser vivo y causar una enfermedad y se dividen también en tres: agentes biológicos, físicos y químicos

Medio ambiente: es la totalidad de los factores bióticos y socioculturales que rodean al huésped

Fases de la Historia natural de la enfermedad: Periodo prepatogénico y periodo patogénico

En el periodo prepatogénico: se caracteriza por que el organismo se encuentra en equilibrio, la triada ecológica se encuentra en equilibrio, aún no hay enfermedad y hay un equilibrio con su ambiente y aquí también puede entrar la promoción a la salud

En el periodo patogénico es el tiempo que transcurre desde que el organismo entra en el huésped y en tiempo en el que se presentan los signos y síntomas de una enfermedad y aquí dependiendo de la evolución de la enfermedad tendrá su siguiente etapa que son los resultados: establecimiento de la salud, estado crónico, secuela o discapacidad y la muerte.

Para entender mejor la historia natural de la enfermedad nos podemos basar en el modelo de Leavell y Clark

Conclusión

Podemos decir que la historia natural de la enfermedad es muy importante porque nos ayuda a entender mejor la enfermedad de la paciente, los síntomas y signos de una enfermedad y los posibles resultados de un paciente y como prevenirlos